

Neuigkeit | Kooperationen

Delegation aus Südkorea besucht Fachbereich Rechtspflege

Am 2. November besuchte eine Delegation aus Südkorea den Fachbereich Rechtspflege der HWR Berlin. Professoren und Studierende informierten sich über Studium und Justizorganisation in Deutschland.

15.11.2022

Am 2. November 2022 besuchte eine Delegation der Republik Südkorea den Fachbereich Rechtspflege der Hochschule für Wirtschaft und Recht Berlin (HWR Berlin). Zusammen mit zwei Professoren informierten sich unter anderem Studierende der dortigen Rechtspflege-Hochschule über das Studium der Rechtspflege und die Justizorganisation in Deutschland.

Rechtspflege in Südkorea seit 2006

Südkorea führte im Jahre 2006 den Beruf des Rechtspflegers oder der Rechtspflegerin ein, wobei die Tätigkeit bei den Gerichten – ähnlich wie in Österreich – auf einzelne Teilbereiche beschränkt ist und nicht wie in Deutschland umfassend Tätigkeiten in der freiwilligen Gerichtsbarkeit oder dem Vollstreckungsrecht erfasst.

Welche Justizberufe gibt es?

Nach einer Einführung durch den Dekan des Fachbereichs Rechtspflege, Prof. Ulrich Keller, erläuterte der Leiter des Ausbildungsreferats am Kammergericht, VorsRiLG Dr. Matthias Hucke, die verschiedenen Justizberufe. Prof. Dr. Peter Ries stellte anschließend das Studium der Rechtspflege an der HWR Berlin vor.

Das könnte Sie auch interessieren:

- [Diplom-Studiengang Rechtspflege](#)
- [Fachbereich Rechtspflege](#)
- [Kammergericht Berlin](#)